

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

5 juillet 2024



Les enfants de la crèche rencontrent les pompiers d'Alby-sur-Chéran



Jeudi 4 juillet, les Bambins de la crèche, yeux grands ouverts et émerveillés, ont reçu la visite des Sapeurs-Pompiers d'Alby-sur-Chéran.

A l'initiative de la directrice-adjointe Éducatrice de Jeunes Enfants à la crèche des "Bambins du Chéran", une rencontre entre les enfants et les Sapeurs-Pompiers de la commune d'Alby-sur-Chéran a été organisée pour le plus grand bonheur des tout-petits.

Les pompiers leur ont permis de monter dans les camions et d'essayer casques et lunettes de protection dans lesquels ils nageaient. Les enfants ont découvert l'intérieur de l'ambulance et son brancard. Cette visite à la fois ludique et pédagogique a aussi pour but d'éveiller et de sensibiliser les enfants dès leur plus jeune âge aux notions de sécurité. Elle est aussi l'occasion d'explorer un nouvel environnement.

Cette matinée découverte, autour du rôle et des missions des pompiers, aura peut-être fait naître une vocation chez certains !

+ d'infos

info@sipalby.fr
04 50 68 11 99
www.sipalby.fr

CONTACT PRESSE

Service communication
communication@sipalby.fr
04 50 68 19 17